
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence VVI10000866

Prix 2 700 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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Dans  le  très  recherché  Quartier  de  Roccamare  à  Cap  d'ail,  charmante  villa  de

150m2 sur 2 niveaux avec dépendances, renovée récemment, sur une parcelle de

terrain  de  780m2 avec  vue  imprenable  sur  la  Mediterranée,  du  Cap Mala  à  Saint

Jean Cap Ferrat. La villa se compose comme suit : Niveau superieur : Entrée avec

placard, cuisine séparée et equipée avec coin repas, séjour/salle à manger donnant

sur  une  magnifique  terrasse  surplombant  la  mer,  un  toilette  invités,  une  chambre

avec salle de douche attenante. Niveau inférieur ; 2 chambres, une salle d'eau, une

salle de bains avec bidet et ...

In the highly sought-after Roccamare district in Cap d'ail,  charming villa of 150m2

on 2 levels with outbuildings, recently renovated, on a plot of  land of  780m2 with

breathtaking views of the Mediterranean, from Cap Mala to Saint Jean Cap Ferrat.

The  villa  is  composed  as  follows:Upper  level:  Entrance  with  cupboard,  separate

and  equipped  kitchen  with  dining  area,  living/dining  room  opening  onto  a

magnificent terrace overlooking the sea, a guest toilet, one bedroom with adjoining

shower room. Lower level; 2 bedrooms, a shower room, a bathroom with bidet and

toilet, a laundry room and a large ...
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